



# よつば

天童市立長岡小学校だより  
平成26年12月22日発行  
発行者 校長 山澤 勉

## 今年一年大変お世話になりました

師走も残すところあとわずかとなりました。皆様におかれましては、あわただしい日々をお過ごしのことと存じます。本校創立30周年の節目の年にあたり、ブランコ等の環境整備、記念式典、祝賀会等の記念事業への支援を始め、様々な教育活動、子ども達の見守り活動等物心両面にわたり多大なご尽力を賜りましたことに対し、厚く御礼申し上げます。お陰様で、子供達は健やかに成長し、充実した1年を終えることができました。ありがとうございました。

昨年よりも早く流行し始めたインフルエンザが心配されます。どうぞ皆様も風邪には十分にご留意され、佳き新年を迎えられますよう御祈念申し上げ、御礼のあいさつとさせていただきます。

## 家庭、地域、学校が一緒になって

いじめに向かわない、いじめを見逃さない児童の育成

子ども達の健やかな成長と、いじめのない学校、いじめの起きにくい学校をめざして、今年度三中学区小中連携をはじめ、PTA、公民館、地域の社会教育関係者と連携を図りながらあいさつ運動、生活習慣の改善、家庭学習の習慣化等に取り組んで参りました。今回お配りしましたポスターは、その第1歩を踏み出していくという三中学区みんなの決意表明だと思います。たくましく成長していく子ども達の姿と一緒に追い求めながら、この連携活動を盛り上げ、継続していかなくてはと強く思っているところです。

節目節目でこのポスターを見合いながら、親子で振り返ってくださるようお願いいたします。

### いじめ防止 標語募集

この冬休み、  
親子でぜひ一  
緒に作ってみ  
てください。

## 見守り活動ありがとうございました

インフルエンザのため延期していた「交通安全に感謝する会」が12月19日(金)に行われました。毎日毎日の見守り活動に敬意と感謝を改めて申し上げます。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。



## 「第2回授業を見合う会」で学び合う教師集団

教員同士が教室を、授業を開き合い、互いに学び合う「授業を見合う会」を先月から実施しています。本格的な授業研究会とはまた別に、様々な教科で普段着の授業を見合っています。ベテランも若手もその授業の良さを見いだしながら、自分の授業に生かそうと研修に励んでいるところです。子ども達の頑張りや授業のポイントを交流することで、毎日の授業の改善につながっていることを肌で感じているところです。



**よいお年をお迎えください**